

14 Sports

Afrobasket 2015/2e journée, poule C/Gabon - Mali : 54 - 78

Les limites gabonaises à nouveau mises à nu

J.A.L
Libreville/Gabon

SI la rentrée de Gil Therence Mayimba (George Mason University, Etats-Unis) a apporté davantage de présence sous l'anneau et un plus au scoring, par contre, les Gabonais se sont quasiment comportés comme lors de la fessée administrée par l'Égypte (96-49).

Après une entame prometteuse et un convaincant premier quart-temps (20-16), sous la houlette justement du joueur outre-Atlantique, mais surtout de Stéphane Lasmé, Aymar Kabrel Boundou et Lerry Essono Mve, trois autres membres du cinq majeur, les Panthères vont retomber dans leurs travers.

Sortis du banc, Freddy Lyvaan Obame Obame, Marvin Mapaga, Rodrigue Moukagha Atsu, Jason Reteno et Steeve Samuel Ndong ne sont pas parvenus à maintenir élevé le niveau de l'équipe. Même si Obame Obame (7 points, 3 rebonds et 3 in-



Photo : D.R

Aymar Kabrel Boundou n'a pas d'alternative crédible pour mener le jeu gabonais.



Photo : D.R

Boubacar Mougoro que tente de contrer ici Lerry Essono Mve a terminé meilleur scoreur de la partie.

terceptions en 17 minutes et 24 secondes) a mieux terminé une partie que les Aigles ont plié après avoir dominé les deuxième (26-8) et troisième (18-5) quart-temps.

Sous l'impulsion de Boubacar Mougoro (13 points), le meilleur scoreur de la partie, les poulains de Sylvain Lautié ont à nouveau mis à nu les lacunes des Panthères. Autant dans les tirs (30,9% de réussite pour le Gabon contre 44,2%), malgré une sensible amélioration sur les lancers-francs (17/34) grâce notamment à Essono Mve (5/7),



Photo : D.R

La rentrée de Gil Therence Mayimba n'a eu de véritable effet sur les Panthères que durant le premier quart-temps.

Obame Obame (3-4) et Lasmé (3/3), que dans les rebonds défensifs (20 contre 29). Avec quatre fautes à son actif avant même la fin du

second quart-temps, l'absence de Lasmé a été préjudiciable sur ce plan.

Tout comme les changements opérés par l'entraîneur Thierry Bouanga qui, en donnant plus de 10 minutes de temps de jeu à un Reteno usé par les ans, dans une partie au rythme soutenu, ou en gardant sur le parquet deux meneurs (Boundou et Ndong), a une fois de plus failli.

La réalité est qu'il y a peu d'alternatives crédibles au cinq majeur. Quand le meneur Aymar Kabrel Boundou (8 points dont un tir primé) regagne le banc

pour souffler, Steeve Samuel Ndong est trop tendre pour donner le tempo au jeu gabonais.

Quand Lasmé est menacé d'expulsion, Essono Mve, Mayimba et Obame Obame n'ont pas la science défensive du nouveau joueur de Galatassaray.

Le revers contre le Mali, pourtant corrigé deux jours plus tôt par le Cameroun, est la conséquence d'une nouvelle faillite collective et de certaines individualités gabonaises. La troisième sortie, dimanche contre les Lions Indomptables, annonce un nouveau chemin de croix pour les Panthères.

Les scoreurs du match

Gabon: Boundou (8 points), Kobangoye (7), Mayimba (6), Essono Mve (11), Lasmé (7) - Ndong (4), Moukagha (2), Mapaga (1), Reteno (1), Obame Obame (7).
Mali: Saounera (5), Djambo (10), Mougoro (13), Coulibaly (11), Cissé (11), Boundy (8), Sidibe (8), Tangara (4), Bah (5), Maïga (3)

Football/Vie des clubs

Exercice satisfaisant pour Adouma FC

MM
Lambaréné/Gabon

LE FC Adouma était en conclave, récemment, dans la Case d'écoute du quartier Adouma (Lambaréné) pour débattre de son fonctionnement durant l'exercice écoulé. Les participants n'ont pas vu passer le temps, en raison de la richesse et de la pertinence du contenu des rapports moral et financier. Lesquels ont été présentés respectivement par Élie Janvier Nze (président actif, à la place du SG empêché) et Pharel Bikoro (trésorier général). En quatre ans d'existence, Adouma FC a marché, trébuché, est tombé, s'est relevé... et marche



Photo : Mikolo

L'administrateur directeur général d'Adouma FC, Landry Ndong Nguema, pendant son intervention. Photo du milieu : Vue partielle des participants. Photo de droite : Le président actif, Elie Janvier Nze, présentant le rapport moral.



Photo : Mikolo



maintenant avec assurance, la tête haute. En effet, après avoir marché sur les épreuves sportives locales, le club cher à l'administrateur délégué général Landry Ndong Nguema

était allé arracher un ticket qualificatif pour le National-Foot 2 au terme du tournoi national de la montée "Oyem 2015". « Ces résultats ont été construits autour d'une solide organi-

sation », a précisé M. Nze. Le bilan satisfaisant reflète certes la qualité du management insufflé par le patron du club, mais surtout par le niveau et l'importance du budget annuel, qui

s'est élevé, selon le trésorier, à 69 millions 281 mille 750 francs. C'est grâce à cette cagnotte que le club a pu se préparer dans de bonnes conditions, voyager aisément et régulièrement,

se loger convenablement et se restaurer de manière décente tout au long d'une saison sportive écoulée riche en enseignements.

D'où la satisfaction de M. Ndong Nguema, qui n'a pas caché sa désolation quant au désintéret pour le club affiché, entre autres, par les populations d'Adouma. « Adouma FC est l'affaire de tous les Migovéens », a-t-il insisté.

Après avoir reçu les encouragements et les conseils des clubs et du président de la ligue du Moyen-Ogooué (Emmanuel Oguera), Landry Ndong Nguema a annoncé qu'il allait alimenter de 15 millions de francs le compte d'Adouma FC, qui va préparer sa nouvelle saison à Makouke et à Oyem.

Tournoi Paul Biyoghe Mba

L'identité du vainqueur connue ce dimanche

F-K.O.M
Owendo/Gabon

COMMENCÉE le 8 août dernier dans la commune d'Owendo, la 10e édition de la Coupe Paul Biyoghe Mba va livrer son verdict, ce dimanche 23 août à 15 heures, au stade de l'Université des sciences de la

santé (USS), en présence de son parrain.

Sont en course pour le sacre, Sainte-Marie de Setrag/FC Akournam et AS Boss/AS Remo qui s'étaient affrontées hier en demi-finales. À noter que Sainte-Marie de Setrag est détentrice du trophée.

Le coup d'envoi de l'épreuve avait été donné le 8 août dernier par la 2e vice-présidente du Conseil



Photo : Kennedy Ondo Mba

économique et social, Jeannette Nsiama Ontsia, et déclaré : « Par ma voix, le parrain du tournoi (Paul Biyoghe Mba, président du Conseil économique et social, NDLR), m'a demandé de vous transmettre ses encouragements et la

Mme Jeannette Nsiama Ontsia à l'ouverture du tournoi.

confiance qu'il place en chacun de vous. Cette 10e édition doit vous permettre de dresser un bilan sans détour des précédentes éditions. Et d'envisager des meilleures perspectives. »

Quant à l'organisateur de la compétition, Albert Mozomo-Assoumou, il avait invité les athlètes à faire preuve de fair-play et à produire un football de qualité.